

Álvaro Cuéllar

Un mural artístico transforma el acceso del kilómetro 17 de la A-1 en Alcobendas

Alcobendas solicita ampliar este tipo de intervenciones artísticas a otros accesos de la ciudad



El acceso a Alcobendas desde el kilómetro 17 de la autovía A-1 cuenta ahora con un mural artístico que busca embellecer la entrada a la ciudad y transmitir un mensaje visual de cultura y modernidad. La intervención artística, realizada en colaboración con el Ministerio de Transportes, se enmarca dentro de un proyecto piloto que pretende revitalizar espacios urbanos y mejorar la percepción visual de las infraestructuras viales.

El mural, situado bajo uno de los puentes de esta concurrida vía, **combina elementos urbanos y naturales, como un tren de metro y figuras humanas**, entre otros motivos. La obra simboliza la conexión entre el medio ambiente y la modernidad, reflejando valores de sostenibilidad y progreso.

La alcaldesa de Alcobendas, **Rocío García Alcántara**, ha destacado la importancia de iniciativas como esta, que no solo embellecen la ciudad, sino que también contribuyen a generar un entorno más acogedor para vecinos y

visitantes. Además, ha solicitado al Ministerio de Transportes que extienda este tipo de actuaciones a otros puntos de acceso al municipio, con el objetivo de crear una ciudad más atractiva y visualmente armoniosa.